

【今月のTOPICS】

- ◇P1 『年末のごあいさつ』
『年末年始休業のお知らせ』
『編集部より』
- ◇P2～3 『2023年事務所10大ニュース』
- ◇P4 『振り返ろう！2023年の漢字と一年』

【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP <https://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長	遠藤 悦代
部長	木下 心路
	池永 志歩
	圓山 恵実
発行責任者	長田 雅子



年末のごあいさつ

早いもので、2023年も残すところわずかとなりました。

2023年は、2月に3年ぶりのインターン生を送る『はなむけの会』で4～6期生を無事送り出し、4月には新しいスタッフとインターン生を迎えました。新サービス『未来型経営支援』を開始できたのも大きい変化です。そして10月に始まったインボイス制度への対応やお客様の経理業務の改善提案など、税務や会計のサービスも積極的に行いました。11月には「経営方針発表会」をリアルで開催し、4年ぶりの社員旅行では皆で親睦を深めました。ふりかえると今年も事務所一丸となって「目標に向けて行動し、成果を出す」取り組みを行うことができた1年でした。

これもひとえに皆様のご理解とご協力のおかげと事務所一同感謝しております。



2024年も、長田会計事務所通信、ホームページ、FacebookやInstagram、YouTubeなどを連携しながら、皆様に経営や税務会計の情報、事務所の取り組みや日常をお伝えしていきます。来年も変わらぬご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

長田会計事務所 税理士 長田雅子



年末年始休業のお知らせ

2023年12月27日（水）で
年内の営業を終了し、
2024年1月5日（金）より
通常営業となります。

皆様よいお年をお迎えください。



編集部より

編集部の池永です。今月号は2023年最終特別号となっております。今年も事務所10大ニュースを掲載しているのでお楽しみください。

5月号より編集担当になってから12月号まであっという間でした。事務所の日常や出来事を皆様のお手元に届けることができ、とても嬉しいです。

2023年もお読みいただきありがとうございました！



2023年事務所10大ニュース

1

未来型経営支援がはじまりました

ようやく私以外のスタッフが研修を受け、お客様への未来型経営支援が本格的にスタートしました。中期経営計画、単年度計画を受けていただくお客様の感想が私たちの励みです。経営理念に掲げたお客様と共に豊かな未来を創造するを実践できました。



2

第二回経営指針発表会を開催しました

初めてリアルで開催した経営方針発表会。5月から半年ほどかけて準備に取り組み、当日はたくさんの方にご参加いただきました。今回はオンラインでの開催だったため、今回、ようやく皆様に直接お会いすることができて嬉しかったです。



3

4年ぶりに社員旅行に行きました

今回の社員旅行の行き先は名古屋！名古屋名物のきしめんやひつまぶしなど美味しいものを食べまくり、リニア・鉄道館や名古屋城などを巡りました。4年ぶりということで私より後輩のスタッフは初参加だったので、前回の旅行より人数が増え賑やかで楽しい旅になりました！



社員旅行の様子は
ブログで公開中！



4

圓山さんが入社しました

約2年のインターン期間を経て、今年4月にスタッフになりました。至らない点も多々あるかと思いますが、精一杯頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします！



5

3年ぶりにはなむけの会を開きました

卒業するインターン生の送別会、ということで3年ぶりに開催されました！4～6期生まで合同でのイベントとなり、世代を超えて親睦を深めることができました。



6

第8期インターン生が入社しました

私、佐藤と青木さんが新しく入社しました。スタッフの皆さんや先輩インターン生に支えられながら業務に取り組み、少しずつ成長しています。



7

防災訓練を行いました

今年はインターン生主体で事務所の防災訓練を行いました。役割分担やそれぞれのスケジュール管理、企画書の制作などチームで働く練習にもなりました。



8

事務所スタッフがそれぞれ担当者デビューをしました

私、木下は未来型経営支援の担当として、小向は税務・会計の担当者としてデビューしました。お客様にお会いする機会が増え、これまで以上に邁進してまいります！



9

人の輪数珠繋ぎが復活しました

経営者の方にインタビューをするコラムが復活しました。事務所と関わりのある経営者の方に直接お会いし、お話を伺えた貴重な機会でした。



10

事務所の写真撮影会をしました

事務所のホームページ更新のため、写真撮影会を行いました。事務所の雰囲気が伝わる素敵な写真を撮っていただき、新しいホームページが完成しました！



振り返ろう！2023年の漢字と一年

清水寺では「今年の漢字」ですが、事務所では「来年の漢字」を書きます。
「来年はこんな年にしよう」と、去年の末に抱負を立てて書いた字を振り返ります。
さて、2023年はどんな年だったのでしょうか？

成果を伴う実践を意識して考え行動しましたが、目標を達成できませんでした。社風は良くなって一丸体制ができてきたので、来年は更にチームでチカラを合わせて進めて目標達成を目指します！



2023年は後半病気になったりケガをしたり頭痛に悩まされたりと「健」が十分とはいかない1年でした。それでも、自分の不調などに早く気づき、ケアしながら過ごせた1年でした。



2023年は穏やかに過ごしたというより、バタバタしてあっという間に終わった1年でした。頭を整理する時間を確保できるように、来年こそは穏やかに過ごせるように「より工夫」していきます...！



去年よりも生活リズムを整えることができ、特に体調を崩すこともなく健康に過ごせた1年でした。今後も健康に過ごせるよう、生活リズムや体調管理には継続して気を付けていきたいです。



2023年は整えてから進みたいと思っていましたが、緊急に追われバタバタと進んできたように思います。また、整えることも大事ですがそれだけが目的にならないよう注意したいです。



今年は新しいものに対して、やわらかく多方面から捉えることを意識できたのではないかと思います。さらによりよくなるよう、様々な捉え方で臨機応変に対応できるようにしたいです。



気付けばあっという間に経っていた、“兎”走鳥飛な1年でしたが、社会人生活1年目、大きなトラブルなくスタートを切れたということかなと思います！来年もあっという間の1年だったらいいなと思います(笑)



私の今年の漢字は『繋』でした。あっという間の1年でしたが、やりたいことができたり、新しい出会いもあったりと、社会人としての生活が始まる2024年につながる1年だったと思います。



僕の今年の漢字は『時』でした。学生生活は残りわずかとなってしまいましたが、充実した1年だったと思います。最後の最後までこの意気込みを忘れずに学生生活を全うしたいと思います。



今年は、自分が本当にやりたいことや、なりたい姿を見つけ出すことができた1年でした。来年は学生生活に悔いを残さないように、楽しむことに全力で精力を注ぎたいと思います！



2023年は色々なことを試して吸収したトライ&エラーの1年だったと思います。その中で頑張りたいことを見つけることができたので、来年は挑戦に加え、継続も大切にしていきたいです！



ぜひご覧ください♪

HP

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです！



HPへ移動します

YouTube

毎月5日定期更新中♪
ぜひチャンネル登録をお願いします！



チャンネルへ移動します

